

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **(6) SIMPULAN**

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh dari teks berita online Tribunnews.com edisi bulan Januari sampai dengan Februari pada bab IV dapat disimpulkan bahwa Aspek gramatikal yang ada pada teks berita online Tribunnews.com ialah rujukan (persona I tunggal 7 kasus /persona I jamak 5 kasus, persona II tunggal 4 kasus, Persona III tunggal 6 kasus /persona jamak 3, rujukan demonstratif waktu 22 kasus, rujukan demonstratif tempat 14 kasus, dan rujukan komparatif 1 kasus) penyulihan (substitusi nomina 15, verba 12, dan frase 5) 32 kasus, pelepasan 12, serta perangkaian 65 kasus. Dengan begitu, jumlah frekuensi penggunaan data aspek gramatikal sebanyak 170 kasus,

Selanjutnya adalah aspek leksikal, aspek tersebut yang ada 93 kasus dalam teks berita Tribunnews.com juga mempunyai cabang-cabang di antaranya ialah repetisi (repetisi epizueskis 4, tautotes 4, anafora 5, epistrofa 6, simplotke 2, mesodiplosis 3, epanalepsis 2, dan anadiplosis 3) dengan jumlah 29 kasus, sinonimi (sinonimi morfem bebas dengan morfem terikat 9, kata dengan kata 12, kata dengan frase atau sebaliknya 1, frase dengan frase 4, klausa dengan klausa 3, dan kalimat dengan kalimat 1) dengan jumlah 30 kasus, antonimi (oposisi mutlak 6, kutub 3, hubungan 4, hirarkial 3, dan majemuk 1) dengan jumlah 14 kasus, kolokasi 6 kasus, hiponimi 10, dan ekuivalensi 4 kasus. Dengan demikian, dari dua aspek serta komponen-komponen di dalamnya yang telah disebutkan, data yang paling banyak ditemukan adalah aspek gramatikal. Berita-berita ini juga merupakan berita yang mempunyai informasi lengkap (memuat penjelasan yang detail) serta tidak ada kesalahan penggunaan peranti kohesi baik gramatikal maupun leksikal.

#### **(7) SARAN**

Berdasarkan simpulan di atas, maka terdapat saran kepada pembaca skripsi ini agar melengkapi ke tahap lebih kompleks lagi. Hal tersebut dikarenakan baru sampai aspek bahasa yang diteliti belum sampai aspek yang diluar bahasa. Kemudian untuk mahasiswa/akademisi

lainnya mengetahui mengenai aspek analisis gramatikal dan leksikal maka, penelitian sangat relevan untuk dibaca seluruh pelajar/akademisi untuk menambah pengetahuan kebahasaan.

